



Mathias Weniger, Dirk Lehnhardt, Raik Stegemann und Benjamin Irmer (von links nach rechts) gehören zur Bläsergruppe der Beeskower Musikschule. Hinter den Musikanten liegen bereits einige bemerkenswerte Auftritte. Sie bewiesen ihr Können bei einer Tagung von Musikschulleitern aus dem Land Brandenburg, bei einem Bläserseminar in Eisenhüttenstadt Ende des vergangenen Jahres mit vier weiteren Gruppen aus der Region Frankfurt (Oder), die Musikschüler übernehmen auch die musikalische Gestaltung von Beerdigungen.

Unser Foto von Peter Pikos zeigt sie bei der Eröffnung der Schulgalerie an der Beeskower Oberschule „Otto Franke“.